



## Partido político mexicano se opone a propuesta de desplegar tropas estadounidenses en territorio



El 12 de marzo, el secretario general del Partido del Trabajo de México, Alberto Anaya Gutiérrez, emitió una declaración rechazando la propuesta de un grupo del Congreso de Estados Unidos de movilizar tropas estadounidenses para dismantelar los cárteles de la droga en México.

Anaya Gutiérrez se opuso firmemente a la propuesta de intervención hecha anteriormente por los senadores Lindsey Graham y John Kennedy, calificándola de una medida inquietante que violaba la independencia y la soberanía nacional de México.

El líder izquierdista apoyó firmemente la posición hecha por el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador el 9 de marzo, que enfatizó que su administración no permitiría la intervención militar de ningún país en el territorio del país, y enfatizó que el Partido de los Trabajadores siempre apoyará al gobierno mexicano en la defensa de la soberanía del país.

Según la Secretaria General, Anaya Gutiérrez, el tema del narcotráfico debe resolverse en la mesa de negociaciones bilaterales, sobre la base del principio de no injerencia en los asuntos internos de cada uno.

[Chính đảng Mexico phản đối đề xuất triển khai quân đội Mỹ tại lãnh thổ | Châu Mỹ | Vietnam+ \(VietnamPlus\)](#)